

# 1年風組

1年風組の子どもたちは、生き物が大好き。たくさんの虫を捕まえては教室に持ち込んでいます。休憩時間には、かごの周りに集まって眺めている子、図鑑や本で名前や飼い方を調べる子、自分たちで捕まえた虫たちに愛情をもって接しています。

ある日の登校時、子どもたちが「ナナフシ」を捕まえてきました。学級で話し合い、木の枝にそっくりで珍しいこの虫を飼うことになりました。「何食べるんよ。」「葉っぱやで。」「何の葉っぱ?」と、ナナフシの飼い方を図鑑で調べ始める子どもたち。クヌギの葉を探して、かごに入れると「食べてるで!」と大喜びでした。



# 1年光組

1年光組では、2年生に学校案内をしてもらったことをきっかけに、学校探検の学習がスタートしました。学校案内の中で気になった場所を探検、見つけてきたことを交流し合う中で生まれた疑問を解決するためにもう一度探検、と、繰り返し活動する中で、子どもたちは有功東小学校の魅力に気づいていきました。子どもたちが、強い興味をもっているのは、『森めいろ』『きらきらワールド』『ネイチャールーム』。探検後の話し合いの中で「遊んでいたら、休憩するベンチをみんなが座れるようにもうちょっと増やしたらいいと思うんだけど…。」「森めいろって狭いですね?もっと広くできやんかな~と思います。」と今後の学習につながる願いを持ち始めています。今は、昨年度の1年生が遊び場を作っていたということを知り、その様子を聞いたりしながら願いを膨らましています。

